



Hoja Dominical

SEMANARIO DE LA IGLESIA EN ALBACETE



Compartir es nuestra mayor riqueza

Desde Manos Unidas os presentamos la nueva Campaña contra el Hambre 2025, la número 66, con el lema: “Compartir es nuestra mayor riqueza”.

Con esta campaña queremos transmitir el poder transformador de compartir, que mueve a los seres humanos a ayudar a los demás y a cambiar vidas.

Vivimos en uno de los momentos más individualista de la historia, donde se prioriza el tener por encima del ser: más bienestar, más salario...y donde valoramos a las personas por el éxito, el puesto de trabajo, la casa o el coche que poseen. Ser el primero parece lo importante: en las notas, en el deporte, etc. Hemos convertido nuestra vida en una carrera interminable, un maratón de correr y ganar, donde prima competir para tener más y mejor, en lugar de compartir.

Este modelo de sociedad, marcada por el egoísmo, nos enseña a proteger nuestros propios intereses, acaparando y reteniendo todo lo que podemos. Esto nos lleva a la falsa creencia de que compartir implica perder algo.

Con esta campaña queremos destacar que compartir no significa perder, sino abrir un espacio para el crecimiento colectivo y la conexión con los demás, construyendo un mundo más solidario y empático. Compartir no solo beneficia al otro, sino que nos enriquece a todos.

Si echamos la vista atrás, seguramente los momentos más felices y significativos de nuestras vidas sean aquellos que hemos compartido con otras personas.

¡HAGAMOS DEL COMPARTIR
NUESTRA FORMA DE VIDA,
NUESTRO MAYOR TESORO!



Celia Monteagudo
Presidenta Manos Unidas
Albacete

Evangelio: Lc. 5, 1-11

En aquel tiempo, la gente se agolpaba en torno a Jesús para oír la palabra de Dios. Estando él de pie junto al lago de Genesaret, vio dos barcas que estaban en la orilla; los pescadores, que habían desembarcado, estaban lavando las redes.

Subiendo a una de las barcas, que era la de Simón, le pidió que la apartara un poco de tierra. Desde la barca, sentado, enseñaba a la gente.

Cuando acabó de hablar, dijo a Simón:

«Rema mar adentro, y echad vuestras redes para la pesca».

Respondió Simón y dijo:

«Maestro, hemos estado bre-gando toda la noche y no hemos recogido nada; pero, por tu pala-bra, echaré las redes».

Y, puestos a la obra, hicieron una redada tan grande de peces que las redes comenzaban a reventarse. Entonces hicieron señas a los com-pañeros, que estaban en la otra barca, para que vinieran a echarles una mano. Vinieron y llenaron las dos barcas, hasta el punto de que casi se hundían. Al ver esto, Simón Pedro se echó a los pies de Jesús di-ciendo:

«Señor, apártate de mí, que soy un hombre pecador».

Y es que el estupor se había apo-derado de él y de los que estaban con él, por la redada de peces que habían recogido; y lo mismo les pasaba a Santiago y Juan, hijos de Zebedeo, que eran compañeros de Simón.

Y Jesús dijo a Simón:

«No temas; desde ahora serás pescador de hombres».

Entonces sacaron las barcas a tierra y, dejándolo todo, lo siguie-ron.

A LA LUZ DE LA PALABRA

Dar tiempo al tiempo

El Evangelio de este do-mingo nos habla del trabajo ineficaz de san Pedro y Santiago: toda la noche faenando para no pescar un solo pez.

Llega Jesucristo y, a su indica-ción “Echad vuestras redes”, estas se llenan de peces hasta el punto de casi romperse.

También nosotros experimen-tamos, en múltiples ocasiones, la inutilidad de nuestro esfuerzo. El maestro, el sacerdote, los pa-dres... saben mucho de eso. Pero no debemos perder el ánimo ni la esperanza.

Como creyentes, debemos te-ner más presente a Jesús y rea-lizar nuestras tareas de padres, de educadores o ministros en su nombre y con su ayuda... Y enton-ces, el fruto se dará.

Por supuesto, nunca es pru-dente “quemar etapas”. Confiar en Jesucristo y dar tiempo al tiempo son elementos impres-cindibles en cualquier tarea edu-cativa, médica, campesina...

Cuando surge en nosotros el descontento, lo más acertado es preguntarnos y examinar en qué estamos fallando. Quizás nos fal-ta la oración, buscamos nuestra

propia vanagloria o simplemente las prisas nos agobian, olvidando que “hay que dar tiempo al tiem-po”.

Todo creyente verdadero bus-cará siempre la gloria de Dios y el bien de los hermanos.

De este modo, nuestra vida, nuestras preocupaciones y nues-tro trabajo serán gratos al Señor y también beneficiosos para las mujeres y hombres que son nues-tros hermanos.



Francisco San José
Casa Sacerdotal

Vida Consagrada

Dominicas de la Unidad

El Instituto Ecuménico María Madre de la Uni-dad (Dominicas de la Unidad) fue fundado por el P. Manuel González Bueno en el Santuario de Nuestra Señora de Cortes en 1978, con un carisma ecuménico. Así, lleva ya 46 años en la diócesis de Albacete.

La congregación trabaja en España y en Querétaro, México, en diversos campos apostóli-cos. En el Santuario de Cortes,

atienden a los peregrinos, vi-sitan y llevan la comunión a los enfermos de cinco pueblos, y realizan catequesis en Alcaraz.

En Querétaro, coordinan la Oración por la Unidad de las di-ferentes confesiones de fe, rea-lizan labores misioneras entre los marginados y enfermos, atienden una Casa Hogar para niñas abandonadas, y colabo-ran en el canto y en la misión en unidad con la parroquia local.



Su propósito es evangelizar, ofreciendo la intervención de Jesucristo para la salvación y promoviendo la unidad de to-dos.

A fondo

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

Manos Unidas presenta nuevos proyectos para este año

Este año, Manos Unidas en Albacete se ha propuesto el reto de colaborar en la consecución de tres importantes proyectos:

Mujeres indígenas actuando colectivamente por el derecho a una vida sin violencia Guatemala



El objetivo de este proyecto es la promoción, protección y respeto del derecho a una vida libre de violencia para las mujeres indígenas en cinco departamentos de Guatemala. Se busca fortalecer y articular a mujeres indígenas, jóvenes, defensores y defensoras de derechos humanos, así como a organizaciones de la sociedad civil e instancias públicas y comunitarias, mediante estrategias conjuntas de prevención y defensa de sus derechos.

Para ello, se llevarán a cabo actividades como atención médica para casos urgentes, grupos de apoyo para mujeres, reuniones de acompañamiento psicojurídico para víctimas de violencia de género, talleres de formación y acciones de incidencia social y política para la prevención y atención de la violencia de género.

Este proyecto tiene un coste total de 91.583 euros y será financiado a través de las actividades realizadas en los diferentes pueblos de Albacete.

Mejora de las condiciones de vida de comunidades rurales de Kutra y Rajgampur en la India



Este proyecto, con una duración de dos años, tiene tres objetivos principales:

1. Mejorar los sistemas de vida, empoderando a las mujeres como agentes de cambio, fortaleciendo sus derechos y vinculándolas a actividades que les permitan aumentar sus ingresos.
2. Impulsar a los jóvenes, proporcionándoles herramientas y actividades para que puedan generar su propio sustento.
3. Fomentar la educación infantil, facilitando el acceso de los niños al sistema escolar gubernamental mediante clases de refuerzo que les ayuden a suplir sus carencias académicas.

Para lograr estos objetivos, se realizarán actividades de sensibilización sobre los derechos de la mujer, cinco programas de generación de ingresos, siete tipos de formación para jóvenes y clases de educación no formal en diecisiete centros.

El coste total de este proyecto asciende a 96.107 euros y será financiado íntegramente por los donativos recogidos en las diferentes parroquias.

Acceso al derecho a la educación primaria y el agua en la zona de Kara en África

El principal objetivo de este proyecto es garantizar el acceso universal al agua potable, al saneamiento y a la educación para 202 alumnos, seis profesores y las 500 personas que conforman la población de Kignakar.

Para ello, se construirán:

- Dos edificios con un total de seis aulas, un almacén y un despacho, completamente equipados con 150 pupitres.
- Un bloque de letrinas con cuatro cabinas (dos para chicas y dos para chicos).
- Un pozo con bomba manual para garantizar el acceso al agua potable.

Este proyecto tiene un coste de 103.131 euros y será financiado a través de campañas en los institutos de Albacete, la iniciativa "Operación Enlace", las aportaciones de socios y donantes, así como con actividades solidarias como el mercadillo navideño y el té solidario.



Albacete celebra “Sang-Valentín”: Una jornada de donación de sangre con amor

Mañana se llevará a cabo la tercera edición de la campaña de donación de sangre “Sang-Valentín: Donar es Amar”. La Hermandad de Donantes de Sangre de Albacete instalará un punto de donación en el Museo Municipal de la Cuchillería, disponible en horario de 10:00 a 13:30 y de 16:00 a 19:30.



Como parte de esta iniciativa, los alumnos de 4º de ESO de los centros participantes recorrerán las calles de la ciudad para informar a los viandantes sobre la importancia de donar sangre.

Esta campaña es organizada por los colegios de Escuelas Católicas de Albacete: Ntra. Sra. del Rosario, Diocesano, San Francisco Coll, María Inmaculada, Santo Ángel, Escolapios, La Enseñanza y “El Ave María”, que han unido esfuerzos para involucrar a toda la comunidad educativa y a la sociedad albaceteña.



En los días previos, los ocho colegios participantes han trabajado con su alumnado para reflexionar sobre la importancia de la donación de sangre y el amor desinteresado, valores fundamentales que inspiran esta campaña.

“En esperanza fuimos salvados”: la Campaña del Enfermo 2025 en el Año Jubilar

La Campaña del Enfermo de este año, en consonancia con el Jubileo 2025, lleva por lema “En esperanza fuimos salvados” (Rom 8,24).

La Campaña se desarrollará desde el 11 de febrero, festividad de Nuestra Señora de Lourdes, con la Jornada Mundial del Enfermo, en la que se invita a rezar por la realidad de la enfermedad y a hacer referencia a este tema en las celebraciones

litúrgicas. La Campaña concluirá el 25 de mayo de 2025, VI Domingo de Pascua, con la Pascua del Enfermo.

Con este motivo, el 11 de febrero, a las 17:00 horas, tendrá lugar la presentación oficial de la Campaña 2025, así como la celebración de la Eucaristía por la Jornada Mundial del Enfermo, en la Parroquia de San José de Albacete. La presentación la realizará Antonio M. Tomás.



Semana del Matrimonio: “Llena su corazón, hazlo latir”

Un año más, en torno a la fiesta de San Valentín, la Iglesia en España celebra la Semana del Matrimonio. Concretamente, tendrá lugar entre el 10 y 16 de este mes, si bien esta Semana sigue teniendo ecos a lo largo del año pastoral. Son muchas las iniciativas que, también en nuestra Diócesis, destacan la importancia de este camino hacia la santidad para un gran número de miembros de la Iglesia.



El lema de la campaña de este año, “Llena su corazón, hazlo latir”, hace referencia precisamente a cómo la vida matrimonial es un ámbito privilegiado para encarnar la entrega de Cristo por la Iglesia.

Para esta ocasión, se han puesto a disposición diversos materiales a través de la aplicación “MatrimONio”, (disponible en Google Play y Apple). Entre estos recursos se incluyen retiros en casa, materiales audiovisuales, oraciones y vigili- as en familia, entre otros.

Parroquia S. Juan Pablo II Musical de Carlo Acutis

El Musical “Original: el paso de Carlo” llega a Albacete de la mano de la parroquia de San Juan Pablo II. Una iniciativa creada por Delegación de Juventud de la Diócesis de Cuenca que narra la vida del Beato Carlo Acutis, joven millennial que será canonizado el próximo 27 de abril y cuya reliquia custodia dicha parroquia de nuestra ciudad.

La representación será el próximo 22 de febrero en el Teatro de la Paz en pases de 17:00 y 20:30 horas. Las entradas ya están a la venta en globalentradas.com